

Seraing, le 25 juin 2025

John Cockerill Hydrogen finalise une augmentation de capital de 116 millions d'euros pour poursuivre son plan de développement stratégique

John Cockerill Hydrogen poursuit son expansion en Europe et à l'international et finalise la levée prévue de 116 millions d'euros pour poursuivre son développement stratégique. Le soutien de la SFPIM et de Wallonie Entreprendre vient conforter l'ancrage belge du Groupe John Cockerill, tandis que SLB et Rely réaffirment leur soutien au projet industriel de John Cockerill Hydrogen. De son côté, Fluxys, groupe belge d'infrastructures, entre au capital de John Cockerill Hydrogen en tant que partenaire stratégique.

John Cockerill Hydrogen poursuit ses développements et sa croissance internationale. En Europe, la fabrication en série d'électrolyseurs a démarré dans ses usines d'Aspach (France) et de Seraing (Belgique) pour des clients européens de premier plan. En Inde, John Cockerill Hydrogen avance main dans la main avec son partenaire AM Green pour la livraison d'électrolyseurs dédiés au plus grand projet indien d'ammoniaque vert. Le Groupe travaille sur un portefeuille de projets ciblés à travers le monde et prévoit de servir ceux-ci à partir de ses différents sites de production.

Après avoir finalisé une première levée de fonds de 230m€ en 2024 auprès d'investisseurs stratégiques et industriels de long terme, un tour complémentaire de financement était prévu en 2025. Ce nouveau tour est aujourd'hui finalisé, dans des conditions largement similaires, et permet une augmentation de capital de John Cockerill Hydrogen d'un montant de 116 millions d'euros. Ce montant représente la quasi-totalité des fonds nécessaires au développement de l'activité Hydrogen.

John Cockerill Group, SLB et Rely (co-entreprise de Technip Energies et John Cockerill) inscrivent leur vision long terme en participant à cette levée dans le but de contribuer à l'accélération du développement de l'activité et des technologies de prochaine génération d'électrolyseurs alcalins pressurisés. L'investissement de la SFPIM et de Wallonie Entreprendre vient conforter l'ancrage belge du Groupe. Le soutien public permet de garantir la capacité de John Cockerill à répondre aux besoins stratégiques de la Belgique dans une logique de souveraineté technologique et industrielle.

Enfin, cette levée permet d'accueillir un nouvel investisseur, Fluxys, groupe belge d'infrastructures majeur présent internationalement et dont la filiale, Fluxys Hydrogen, est désignée opérateur de transport d'hydrogène en Belgique. Cet investissement de Fluxys s'inscrit dans sa stratégie de contribution à la mise en place d'un écosystème et d'une chaîne de valeur de l'hydrogène allant de la production à sa distribution.

François Michel, CEO de John Cockerill : « *Les nombreux rapports d'institutions reconnues confirment le potentiel des électrolyseurs alcalins pressurisés comme technologie éprouvée pour produire à grande échelle et à faible coût de l'hydrogène vert à base d'énergie bas carbone en substitution à l'hydrogène gris traditionnel produit à partir de combustibles fossiles. Avec l'ensemble de ses partenaires, le groupe John Cockerill investit significativement dans sa filiale devenue l'un des leaders du marché. La levée de fonds réalisée par John Cockerill Hydrogen démontre la solidité de son plan stratégique et confirme l'ambition de demeurer à l'avant-garde de ce secteur en croissance globale.* »

Pierre-Yves Jeholet, Vice-Président du Gouvernement wallon, Ministre de l'Économie, de l'Industrie, du Numérique, de l'Emploi et de la Formation : « *John Cockerill est un Groupe important pour l'économie wallonne, avec des activités structurantes pour notre Région. La participation de Wallonie Entreprendre à cette levée de fonds constitue un signal fort de l'engagement de la Wallonie en faveur d'une transition climatique réelle, ambitieuse et porteuse d'avenir.* »

John Cockerill, catalyseurs d'opportunités

Animé depuis 1817 par l'esprit d'entreprendre et la soif d'innovation de son fondateur, le Groupe John Cockerill développe des solutions technologiques à large échelle pour répondre aux besoins de son temps : faciliter l'accès aux énergies bas carbone, permettre une production industrielle durable, préserver les ressources naturelles, contribuer à une mobilité plus verte, renforcer la sécurité et installer des infrastructures essentielles.

Son offre aux entreprises, aux Etats et aux collectivités se traduit par des services et des équipements associés dans les secteurs de l'énergie, de la défense, de l'industrie, de l'environnement, des transports et des infrastructures.

Avec plus de 8 000 collaborateurs, John Cockerill a réalisé un chiffre d'affaires de 1,417 milliard d'euros en 2024 dans 28 pays, sur 5 continents.

www.johncockerill.com • hydrogen.johncockerill.com

Contact presse

Julien Marique, julien.marique@johncockerill.com +32 475 30 08 91

